



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 221 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Se reduce significativamente mortalidad materna en la región Cajamarca

En lo que va del año, se ha reducido a 12 las muertes maternas, en comparación al año pasado que para el mes de agosto se tenía 24 casos.

El Director Regional de Salud, Víctor Zavaleta Gavidia, declaró que la reducción de mortalidad materna, radica en la atención adecuada por parte del personal de salud y la capacidad de respuesta en los establecimientos de salud.

Además, resaltó el cambio de actitud de la población rural, porque está tomando conciencia de que en un embarazo, puede haber algún riesgo de que la gestante puede sufrir alguna complicación.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de agosto de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**